

Anthouard: les ados d'abord

30/10/2015

Il n'y a pratiquement plus d'enfants au centre social d'Anthouard et donc plus de centre de loisirs. En revanche, il y a plein d'ados et une belle bande de copains.

« On va créer une association qui

s'appellera Lève-toi et ride ! » Mathieu Lagrosse, 20 ans, est plein d'enthousiasme. Avec deux amis originaires du quartier d'Anthouard - Pré-l'Évêque comme lui, Robin Sergeant 21 ans et Adrien Humbert 20 ans, il est en train de créer sa nouvelle association axée sur la pratique du BMX en milieu urbain. Ce lundi de vacances de la Toussaint, une bonne dizaine de jeunes s'est réunie autour d'eux dans le skate parc du Pré-l'Évêque. Ils parlent BMX, trottinette, figures en tout genre. Ils font aussi tous partie du groupe d'adolescents qui se réunit régulièrement au centre social d'Anthouard. Mathieu en est d'ailleurs l'animateur.

« On est une vingtaine à se rencontrer, à pratiquer différentes activités comme le tennis de table ou le football



■ Une vingtaine d'adolescents viennent régulièrement au centre social et partagent la même passion.

aussi, mais on a un vrai projet relatif à la promotion du vélo et de la culture urbaine, dit Mathieu. C'est nous qui citaites à l'origine de la Jam'session organisée cet été. »

Huit ou neuf enfants l'an dernier

En revanche, si les adolescents sont nombreux dans le quartier et au centre social, les enfants le sont moins : « Il y en avait huit ou neuf

l'an dernier, précise Alain Favé, le président du centre social d'Anthouard. C'était

trop peu et on devenait définitivement financièrement. Nous avons donc décidé d'arrêter provisoirement cette activité. »

« La population du quartier est aujourd'hui constituée de petites familles, dit de son côté Jacqueline Brabant, la directrice du centre social. En outre, il y a moins de jeunes couples dans le

quartier. » Les enfants sont devenus des ados.

« Attention, il reste quand même quelques petits ici, mais il semblerait que les nouvelles activités périscolaires aient modifié les comportements des familles, déclare Jacqueline Brabant.

L'emploi du temps des enfants est plus fourni durant l'année scolaire et le centre de loisirs du mercredi a l'air de moins les attirer. Nous sommes actuellement en

Effectifs...

► Le centre de loisirs Pauline-Kergomard enregistre pour ces vacances la présence de 38 enfants de moins de 12 ans dont 18 de moins de 6 ans. On y remarque aussi la présence de 16 adolescents.

► Quant au centre de loisirs de Glorieux - Cité Verte, en tout 58 jeunes y sont inscrits pour les vacances.

... Et précisions

► Rappelons que la vingtaine d'adolescents du centre social d'Anthouard - Pré-l'Évêque a aussi renoué le skate-park situé juste devant l'établissement social.

► Alors qu'il y a six mois, la municipalité a équipé le site d'un nouvel éclairage qui illumine le site la nuit.

train de faire une étude sur le sujet car notre but depuis toujours est de nous adapter aux besoins des familles. »

Anthouard serait-il un quartier en mutation ? En tout cas, les arrivées du Carrusel, du Sherlock Pub, la construction du nouveau centre social envisagée d'ici cinq ans et l'enthousiasme de tous ces ados ont toutes les chances de donner un nouvel élan au quartier.

PascalISCH